EDITORIAL

Estimados/as compañeros/as,

Nuevamente tenemos la oportunidad de poder dirigirnos a todos vosotros a través de nuestra Revista e informaros de algunos aspectos relativos a nuestra profesión.

El Consejo General, y a propuesta del Colegio de Podólogos de Asturias y tras valorar las diferentes opciones propuestas por parte de la Comisión de Informática, aprobó en la Asamblea General celebrada en Valencia el día 15 de octubre de 2011 la elaboración de un Programa Informático de Gestión de Historias Clínicas y Consultas de Podología que se distribuirá de manera gratuita a todos los Colegiados/as que lo deseen.

Creemos que este tipo de programa elaborado según las necesidades propias de nuestra profesión será una herramienta de gran utilidad que permitirá a todos los profesionales obtener datos clínicos y de gestión de manera sencilla, cómoda y que facilite de esta forma la revisión de datos estadísticos de los pacientes que acuden a nuestras consultas podológicas. Y que además permita a los profesionales aportar datos epidemiológicos (por patologías, grupos de edad, sexo, motivo de consulta...) y estadísticos que en la actualidad a nivel de los Colegios Profesionales y del propio Consejo General son inexistentes.

Se trata de un programa muy completo, de fácil manejo y de sencilla utilización por parte de los profesionales que esta estructurado en diferentes módulos, entre los que se encuentra administración, agenda de visitas por usuarios, clínica (historia clínica, imágenes, informes, recetas, protocolos...), gestión de consulta (gastos, ingresos, facturación...) y estadísticas.

El responsable de la coordinación de este proyecto es el Sr. José Luis Fernández Lago, Presidente del Colegio de Podólogos de Asturias, y estará disponible en el mes de octubre coincidiendo con el 43 Congreso Nacional de Podología que se celebrará en Valladolid los días 5, 6 y 7 donde se presentará el proyecto y se distribuirá entre todos los congresistas interesados.

Para aquellos profesionales que no puedan asistir a este Congreso, vuestros Colegios Profesionales os informarán una vez se encuentre disponible el programa informático de cómo solicitarlo.

Asimismo, tal y como os informamos a través de nuestra web, el Consejo General firmó el pasado mes de febrero un Convenio de Colaboración con la Fundación para la Formación e Investigación Sanitarias de la Región de Murcia con la finalidad de impulsar el desarrollo de actividades formativas para los profesionales a nivel nacional. Los principales acuerdos de este convenio se establecen en la realización de estudios y proyectos de investigación en aquellas áreas que consideren de interés común, la organización y puesta en marcha de cursos, seminarios, reuniones y/o jornadas destinados a potenciar la investigación y la formación, así como cualquier otra actividad que redunde en beneficio mutuo. En estos momentos estamos trabajando en el desarrollo de un Curso On line de Actualización en Pie Diabético acreditado que permita a los profesionales el acceso a la formación continuada de calidad. Este curso estará activo para finales del 2012 y os informaremos próximamente de los mecanismos de acceso a la plataforma de formación del Consejo General para que todos aquellos profesionales que estéis interesados podáis realizar este primer Curso On Line. Además, tenemos en proyecto más Cursos de formación de otras temáticas que resultarán interesantes para los profesionales en el mismo formato On Line y que pondremos en marcha próximamente.

Por otro lado, tal y como os comentamos en la editorial anterior, y una vez revisado el informe de las valoraciones del Seminario Científico Prospectivo: Desarrollo Socio-Profesional en Podología 2010-2015 que tuvo lugar en el mes de diciembre, hemos solicitado a todos los Colegio Profesionales que valoren y analicen desde el punto de vista de sus respectivos Colegios los puntos fuertes y débiles de nuestra profesión en su Comunidad y que faciliten al Consejo General las acciones a seguir por parte de cada Colegio, ya que desde el Consejo General se esta trabajando para establecer líneas de actuación y estrategias consensuadas entre todos.

Por último, aprovechamos para comentaros que ya está abierto el plazo para la presentación de resúmenes para participar en el Programa Científico del 43 Congreso de Nacional de Podología que tendrá lugar en Valladolid, los días 5, 6 y 7 de octubre de 2012. Consideramos que es necesaria la aportación y participación científica de Profesionales, Escuelas y Asociaciones Científicas. Recordaros que el plazo finaliza el 13 de abril y se puede enviar el formulario on line desde la propia web del Congreso. Toda la información de este evento, así como las últimas novedades, se encuentran disponible en la página web del 43 Congreso www.congresopodologia.com. En el interior de esta Revista se puede consultar algunos de los ponentes internacionales que ya han confirmado su participación en el programa científico de este Congreso. ¡Os animamos a participar! Como siempre, este Consejo General está a vuestra disposición.

> Un abrazo Virginia Novel i Martí Presidente